

Región de Coquimbo alcanza meta sanitaria de inmunización contra el Virus Respiratorio Sincicial

► La Serena y Coquimbo aún presentan más de 396 lactantes pendientes por inmunizar.

Una buena noticia para los lactantes y sus familias, porque la región de Coquimbo, alcanzó la meta sanitaria de un 80% en la inmunización contra el Virus Respiratorio Sincicial.

Esta estrategia busca proteger a los recién nacidos y lactantes mediante la aplicación de un anticuerpo monoclonal, que previene esta enfermedad respiratoria, reconocida como una de las principales causas de hospitalización en menores de un año.

«Estamos muy contentos, porque como región hemos logrado cubrir más del



80% de los lactantes que nacieron después del 1 de octubre del 2024, con el anticuerpo monoclonal, cuya adquisición del medicamento significó una gran inversión por parte del gobierno, con el objetivo de proteger a los niños y niñas contra el virus respiratorio sincicial», señaló el Seremi de Salud, Dr. Darío Vásquez Guzmán.

Según datos de la Sere-

mi de Salud, la cobertura regional alcanza un 81%, lo que equivale a 2.086 lactantes inmunizados. En el caso de los recién nacidos, desde el 1 de marzo de 2025, la cobertura llega al 98%, con más de 1.776 bebés protegidos.

En relación a la efectividad de este medicamento monoclonal, Dr. Rafael Alaniz, subdirector de Atención

Primaria del Servicio de Salud Coquimbo explicó «El Ministerio tomó una decisión bien valiente el año pasado de invertir en tratar de evitar justamente las complicaciones que se generan a propósito de las infecciones por virus respiratorio sincicial en los lactantes. Esto permitió que el año pasado no falleciera ningún menor de un año y de manera paralela también, como efecto complementario, permitió que se redujera alrededor de un 80% la hospitalización por cuadros asociados a infecciones por el virus respiratorio sincicial. Lo cual supone un impacto muy importante también respecto de la salud de esos niños y también del funcionamiento de la red asistencial».

Atención La Serena y Coquimbo:

Sin embargo, las comunas de La Serena y Coquim-

bo aún no logran superar la meta del 80%, registrando una cobertura del 76% con 396 lactantes pendientes por inmunizar.

Al respecto, Fabiola Araya, Jefa de departamento Salud Coquimbo. «efectivamente el llamado a toda la comunidad, a las mamás de niños y niñas lactantes que nacieron entre el 1 de octubre del 2024 a inmunizarse. Sabemos que la comuna de Coquimbo, al igual que la comuna de La Serena, son las comunas que están más rezagadas, cierto, un poquito más bajas que el resto de la región. Por lo tanto, ya escuchamos a nuestra autoridad sanitaria la importancia que tiene que los niños reciban este medicamento para enfrentar de mejor manera esta enfermedad respiratoria y que evitemos llegar a la hospitalización y a la muerte».